

平沢復興大臣記者会見録

(令和2年11月4日(水)8:30~8:33 於)衆議院本会議場中庭側廊下)

1. 発言要旨

冒頭発言なし

2. 質疑応答

(問) 第一原発の処理水について伺いますが、先般、汚染水対策のチーム会合が開かれて間もなく10日余りたつかと思いますが、現在の検討状況や今後の見通しについてお伺いできればと思います。

(答) この処理水の問題については、いずれにしましても県民の皆さん、関係者の皆さんの御理解が必要なので、最大限、引き続き努力しているところですし、この後、処理の方法が決まったとしても、その後もずっと御理解を得るために引き続き最大限の努力を傾けていくということになると思います。

(問) では、現時点ではまだ決定の見通しというのは。

(答) スケジュール等については、まだ決まっていません。

(問) 関連です。処理水を首長方にもう一回説明するような機会とかがって設けられないんでしょうか。

(答) 御理解を得るための努力というのは、これから最大限引き続きやっていますので、ですから、その中でそういったことも含めて検討していくということになると思います。

(以 上)